

Grupo Covadonga

# El rugby, listo para empezar

El club gijonés presentará seis equipos de las categorías sub-10 a sub-16 en los Juegos Deportivos, que darán comienzo el día 14

J. J. GIJÓN

La sección de rugby del Grupo Covadonga última su preparación para afrontar a partir de la próxima semana la disputa de los Juegos Deportivos del Principado de Asturias. Participará con seis equipos que van desde la categoría sub-10 a la sub-16 en los que se engloban alrededor de unos 70 jugadores.

En la categoría sub-16 el equipo está entrenado por Miguel Tascón y tiene como objetivo quedar campeón de esta competición. En sub-14 presenta dos equipos que pertenecen a las escuelas que tienen en el colegio de la Asunción cuyos entrenadores son José María Castro y Pablo Díaz. Por su parte en la categoría sub-12 también presentará dos equipos, pertenecientes estos a la escuela del colegio Cabeñes entrenados por Jorge Suárez y María Merediz. Por último en la categoría sub-10, los más pequeños, el Grupo Covadonga contará con un equipo que pertenece al colegio Jovellanos entrenado por Juan Simón e Irma Fernández. Si los mayores parten con el objetivo de conseguir el título regional para el resto de categorías es el de seguir la formación de los jugadores.

Los Juegos Deportivos del Principado de Asturias en rugby se disputan en cinco jornadas, la primera de las cuales tendrá lugar el próximo día 14 y las siguientes el 21 de



El equipo sub-10 de rugby junto a su entrenador. | RICC



Arturo Alonso, Oliver Charles Frankish y Guillermo Garcia. | RICC

marzo, 11 de abril y 2 y 30 de junio.

El rugby ha tenido una gran acogida en el club gijonés y en poco tiempo el número de fichas ha aumentado de manera importante. Alguno de sus jugadores ya empiezan a formar parte de las selecciones territoriales. Cuatro de ellos Arturo Alonso, Oliver Charles Frankish, Guillermo García y Carlos Sánchez participarán con la selección asturiana sub-16 en el Campeonato de España de segunda categoría en el que Asturias se medirá a Aragón, Navarra, Murcia y Extremadura.

## Los atletas del club suman 13 medallas en el Regional

La competición en pista cubierta se disputó en Oviedo

J. J. GIJÓN

Los atletas del Grupo Covadonga sumaron un total de 13 medallas en el Campeonato de Asturias en pista cubierta para las categorías absoluta y promesas disputado recientemente en el palacio de los deportes de Oviedo.

Carolina Busto se proclamó campeona de Asturias absoluta en 200 metros y subcampeona en 400, Ricardo Menéndez fue primero absoluto en 400 metros, Ramón Prendes se proclamó campeón de Asturias promesa en 60 metros y bronce absoluto en la misma distancia, Mario Trapiello se impuso en lanzamiento de peso en promesa y fue segundo absoluto, Sara Fernández ganó los 800 metros en promesa, Mónica Álvarez fue plata absoluta en 800 metros y bronce en 400, Lucía Fernández fue segunda promesa en salto de longitud, Eva Busto subcampeona en triple salto promesa y Andrés Morilla bronce en 200 metros promesa.

## Los grupistas tendrán su propia colección de cromos

Habrán tres álbumes para dar cabida al gran número de deportistas del club

J. J. GIJÓN

Los deportistas del Grupo Covadonga protagonizan su propia colección de cromos. La iniciativa surgió hace casi un año por mediación de la empresa gallega Cronogal, especializada en este tipo de productos, que se puso en contacto con el club gijonés para estudiar la posibilidad de hacer un álbum con sus deportistas. La directiva consideró que era un proyecto atractivo y dio el visto bueno.

Cronogal no sabía muy bien en donde se estaba metiendo porque hasta ahora hacía álbumes para clubes de mucha menor envergadura en los que solventaba hacer las fotografías individuales

y de equipo en un par de tardes. Hacer eso mismo en el Grupo Covadonga le llevó tres meses de trabajo.

Dado el gran número de equipos y deportistas se optó por hacer tres álbumes diferentes dividiendo todas las secciones entre ellos y diferenciándolos por el color de la portada. Así en el azul están las secciones de piragüismo, gimnasia, ajedrez, hockey y rugby en total 339 deportistas y 477 cromos; en el álbum verde están las secciones de tenis, natación, halterofilia, balonmano y atletismo con 429 deportistas y 513 cromos y, por último, en el álbum rojo están las secciones de baloncesto, kárate, lucha, pelota, tiro con arco y voleibol con 395 deportistas y 527 cromos.



Los nadadores Mario Ezama y Lucía Bueno sostienen los álbumes de cromos. | JUAN PLAZA

Cromos que se pondrán a la venta el próximo día 23 en la centralita del club, la tienda de merchandising existente en las propias instalaciones y en la sede de la playa. Cada sobre tendrá el precio de un euro y contendrán 9 cromos para los álbumes verde y

rojo y 8 para el azul. Habrá también paquetes de 30 sobres al precio de 20 euros con la garantía de no tener cromos repetidos y de 45 sobres al precio de 30 euros con idéntica garantía y además con un póster tamaño dina3 con el cromos elegido. A diferen-

cia de otras colecciones no habrá cromos más difíciles de conseguir y como aliciente para la compra regalos directos para los 10 primeros que completen cada álbum y sorteos de camisetas y tablets para entre todos los que los completen.